Achtung – Produktänderung!

Es wurde eine Produktänderung durchgeführt, so dass es nun möglich ist, die Versorgungsbatterie  für den Sauerstoffmonitor OxiQuant S selbst zu wechseln.
Hierzu sind folgende Schritte für den Batteriewechsel zu beachten:

· Leiterplatte an Leiterplattenausschnitt mit Schraubendreher oder ähnlich aus Gehäuse heraushebeln (1), (2) -> Verbindungskabel nicht beschädigen!
· Batterie aus Batteriehalter nehmen (3) und neue Batterie (Typ CR ½ AA / 3V Lithium) einsetzen (4) -> auf richtige Polung achten -> siehe Kennzeichnung auf der Leiterplatte!
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Leiterplatte an den Positionsstiften wieder einsetzen (5), (6)
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Attention – Product Change!

A change of product was accomplished, so that it is possible now to change the supplying battery for the oxygen monitor OxiQuant S.

For this the following steps for the battery change are to be considered:

· Printed circuit board at printed circuit board cutout with screwdriver or similarly from housing pry off (1), (2) -> cable connections do not damage!

· Battery of battery holder take out (3) and new battery (type CR ½ AA / 3V Lithium) (4) -> to correct polarity pay attention -> see marks on printed circuit board!

· Printed circuit board at the position pins replace (5), (6)
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